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昨年度の生徒会は「ステ
ップ・バイ・ステップ」の
テーマのもと，これまでの
稲井中の良い部分を更に積
み重ね，着実に新しいこと
に挑戦する土台をつくり上
げることができました。
今年度，生徒会執行部で

は，昨年度のテーマを引き
継ぎ，次の３つのことをし
っかり実践していきたいと思います。
一つ目はあいさつ運動の強化です。昨年度のあ

いさつ運動では，ほとんどの人がしっかりあいさ
つを行っていたと思います。しかし，心を込めた
あいさつというより，どちらかというと義務的な
ものになってはいなかったでしょうか。今年度は
相手の心に響き，心が通い合うあいさつができる
ようにしていきたいと思っています。
二つ目は行事の活発化です。昨年度は様々な行

事がありました。運動会や文化祭では，先輩方が
リーダーシップを発揮して活動していました。そ
れに負けないように自分たちが先頭に立ち，全校
生徒が楽しめる行事をつくり上げたいです。執行
部の企画力の底上げをしていきたいと思います。
三つ目は，いじめ撲滅運動の強化です。昨年度

４月８日（水）春休みを終えた新２・３年生が 午後からは入学式が行われました。真新しい制 は，毎月１回のアンケートや，いじめに関した集
元気に登校してきました。，昇降口では，掲示さ 服に身を包み，緊張した面持ちで男子３２名，女 会を行いましたが，それで終わりにしてはいけな
れた新しいクラスの発表に反応する大きな声が響 子２８名，合計６０名の新１年生が入学，学級担 いと思います。いじめ問題にもっと取り組み，い
き渡りました。 任の呼名に元気な声で返事をしていました。入学 じめゼロを目指したいです。
着任式・始業式に臨む生徒はそれぞれ，中堅学 生を代表して阿部剛君が誓いの言葉を発表，力強 生徒会執行部は，この３つにしっかり取り組ん

年，最高学年の自覚が感じられました。新しい学 く，これからの抱負や，中学校生活への取り組み でいくよう頑張ります。全校生徒のみなさんの協
年を代表して２年生の橋本誉仁君，３年生の目黒 方を述べました。 力が必要です。一緒に昨年度を超えられるような
颯人君，生徒会を代表して阿部真成斗君がそれぞ 新入生６０名を加え全校生徒１７３名が出そろ 稲井中生徒会をつくっていきましょう。
れ新年度の抱負を述べました。 い，稲井中学校平成２７年度がスタートしました。

新しい年度のスタートにあたり２つお話をします。
一つ目はみなさんの目標あるいは夢についてです。これからの一年間，これ

だけは必ず実現させるぞという目標を，今この時にしっかりと再確認してほし
いと思います。そして達成のために行動を起こしてほしいのです。決してあき
らめず，努力し続けてください。
目標は１つではありません。部活動，学習や進路に関すること，行事，学級

といろいろあるはずです。苦手なことも含め。大切なのはチャレンジする気持
ちです。簡単に達成できる目標なら面白くありません。より大きな目標を抱き ４月１０日（金）午後から生徒会主催で新入生
努力することが何より大事で，その努力が自分の成長に繋がるものなのです。 を迎える会が行われました。

夢や目標をもって頑張るのは辛いことも多いけれど，楽しいことです。目標をもって一生懸命頑張る 入学したての１年生に，先輩が生徒会の組織や
姿をみせてほしいと願っています。 委員会活動，部活動を紹介し，中学校生活を説明
また，身近な目標とともに，将来の目標や夢を考えたり，温めたり，見付けたりするための１年とし する場としています。

てほしいのです。特に３年生にはこのことを強く希望します。進路選択は，自分が何をしたいかが基準 部活動紹介では，３年生が中心となり，部の魅
となります。成績や点数だけで志望校を選択するというのでは軸がぶれてきます。最初に話したように 力や現状を伝えて，入部のアピールをしました。
目標を定め，決してあきらめず最後まで努力してください。 最後に新入生を代表して大橋智恵さんがお礼の
二つ目は，稲井中学校の良き伝統を引き継ぎ，さらに良い学校にしてほしいということです。稲井中 言葉を述べました。

の良い伝統とは何か，その大事な部分が次の言葉に示されています。
「いつでも，なんでも，いっしょう懸命」。「あいさつ・あきらめない・あいてのために」という合言
葉です。この合言葉には，社会に出てからも，これからの時代を生き抜いていく上でも大切な要素がす
べて入っています。
スタートに当たってまず意識してほしいのは「あいさつ」です。良き伝統として，これから迎える新

入生には，明るくさわやかなあいさつを伝えてほしいと思います。
そして，私が今年度一番皆さんに意識してほしいのは「あいてのために」です。まず実践の場は学級

です。学級には様々な役割があります。係活動や当番で「みんなのために自分が役に立っていこう」と
考えられたら最高です。悩んでいたり，元気がなかったりした友達がいたら互いに声をかける，元気づ
ける。そういう互いに支え合い高め合える仲間づくりをしてほしいと強く願います。

すでにお知らせしておりますが４月１９日(日)
は，今年度最初の授業参観が行われます。
学級担任が授業を行いますので，お忙しいこと ご来校の際のお車の駐車は渡波中学校の砂利の

とは存じますがご来校いただき，お子さんの授業 駐車場か，幼稚園側の駐車場に止めてください。
の様子，学級の様子をご覧くださいますようお願 路上駐車は渋滞の原因にもなりますのでおやめ
いいたします。 ください。また，上履きもご持参ください。
また，参観後には平成２７年度のＰＴＡ総会，

学年ＰＴＡ（学年懇談）も控えておりますのでよ
ろしくお願いいたします。
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